



Sheraton[®]
HANNOVER PELIKAN HOTEL

Schreiben Sie Ihre eigene Geschichte!

147 Zimmer und Suiten

5th Avenue Restaurant

Loft-Atmosphäre, internationale Küche, Innenhof-Terrasse

Harry's New-York Bar

Live-Musik, Bowmore Cigar Lounge, Tastings, Events

7 Veranstaltungsräume

für bis zu 300 Personen

3.000 qm großes Fitnessstudio

Sauna, Fitnesskurse, Kinderbetreuung, Dachterrasse

Write Your Own Story!

147 rooms and suites

5th Avenue Restaurant

loft-ambiance, international cuisine, inner courtyard

Harry's New-York Bar

live music, Bowmore Cigar Lounge, tastings, events

7 event locations

for up to 300 persons

3,000 sqm fitness center

childcare, fitness courses, sauna and rooftop terrace

ENTFERNUNGSANGABEN:

U-Bahn-Station Pelikanstr.: 0.1 km

Hauptbahnhof: 4.1 km

Messe Hannover: 11.2 km

Hannover Airport: 14.6 km

Innenstadt Hannover: 4,2 km

Erlebnis-Zoo Hannover: 2,1 km

DISTANCES:

U-Bahn/ metro station Pelikanstr.: 0.1 km

Main train station: 4.1 km

Trade fair Hanover: 11.2 km

Hanover Airport: 14.6 km

Hanover downtown: 4,2 km

The Adventure Zoo Hanover: 2,1 km

SHERATON HANNOVER PELIKAN HOTEL

Pelikanplatz 31
30177 Hannover
T +49 511 9093 0
sheraton.com/hannover



TRADITION AND MODERN SPIRIT

Sheraton Hanover Pelikan Hotel is located in the north-east of **Lower Saxony's capital city**. An unique urban oasis has developed in the former company **headquarters of Pelikan**, the famous manufacturer of writing utensils and stationery: Modern lifestyle, work, sports and culture have found a home behind carefully restored brick walls.

DISCOVER

From the hotel, you can easily reach the city center, the trade fair grounds as well as the expressway and airport. Situated just a few steps away from the hotel, the **Eilenriede**, Europe's largest city garden, offers generous space for recreation and sports. Located only a stone's throw away from the hotel, **the Adventure Zoo Hanover** surprises with its unique theme concept and adventure worlds.

Naturally Sheraton Hanover Pelikan Hotel is glad to assist you in finding and booking the right tour for you!

TRADITION UND MODERNE

Herzlich willkommen im Sheraton Hannover Pelikan Hotel – das urbane **Vier-Sterne-Superior Hotel** im Nordosten der niedersächsischen Landeshauptstadt Hannover. Hier in den restaurierten Backsteinmauern des berühmten **Schreibwaren-Fabrikanten „Pelikan“** trifft Historie auf Moderne und Design. Die renommierte Marke, die weltweit als Sinnbild für hochwertige Füllfederhalter gilt, setzt sich durch markante Highlights auch im Hotel-Design fort.

ENTDECKEN

Vom Hotel aus erreichen Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln in wenigen Minuten komfortabel die Innenstadt von Hannover mit Hauptbahnhof und ihren Sehenswürdigkeiten, das Messegelände, die Autobahnen A2 und A7 sowie den Hannover Airport.

In direkter Nähe zum Hotel lädt Sie die **Eilenriede**, Europas größter Stadtwald, zum Aktivsein im Grünen ein. Den besten Panoramablick von oben auf die Stadt genießen Sie von der Rathauskuppel im **Neuen Rathaus**. Im Anschluss bietet sich Flanieren in den **Herrenhäuser Gärten** an. Oder wie wäre es mit Wildnis im **Erlebnis-Zoo Hannover**?

Unser Team steht Ihnen mit Tipps gern zur Seite!

EXPERIENCE

The buildings unique ambience is adopted by the Sheraton Hanover Pelikan Hotel, which combines clean design with nostalgic charm. The adjacent **Physical Park fitness center** features **3000 square meters** and a wide range of training opportunities including two saunas to choose from.

Our 5th Avenue Restaurant serves the finest international and seasonal cuisine. The legendary **Harry's New-York Bar** offers delicious drinks, cocktails, live music and events.

Are you planning an event, a meeting or a banquet? The generously sized meeting and ballroom **“Mozart”**, in addition to four other conference rooms, as well as the library and the boardroom with media portable and flat screen, are perfectly suited to your professional conference and banquet event needs.

STAY

Our 133 rooms and 14 suites at Sheraton Hannover Pelikan Hotel are set apart by their **loft-styled design** and the great individuality when it comes to furnishings. Even upon first entering the hotel, you will be astonished by the extraordinary **high ceilings, large windows and modern colour scheme**.

ERLEBEN

Eine ganz außergewöhnliche Atmosphäre: Das Sheraton Hannover Pelikan Hotel kombiniert modernes Design mit nostalgischem Charme. Im angrenzenden **Fitness-Center „Physical Park“** können sich Sportbegeisterte auf 3.000 qm und in Kursen grenzenlos auspowern. Unser Tipp: Einen Moment innehalten auf der Dachterrasse mit Blick auf das Pelikanviertel!

GENIESSEN

Lichtdurchflutet und hohe Decken – die Aromen der Welt auf Spitzenniveau und angesagte Food-Trends gibt es im **5th Avenue Restaurant** mit seinem einzigartigen Loft-Feeling, Treffpunkt für internationale Drinks und Live-Musik ist die legendäre **Harry's New-York Bar!**

WOHLFÜHLEN

133 Zimmer und 14 Suiten, individuelles Design, hochwertiges Interieur, Panoramafenster: Mit modernem Komfort und wohligen **Sheraton Sleep Experience®** Betten ausgestattet, werden wir zu Ihrem Zuhause – egal ob es Sie beruflich oder privat nach Hannover führt!

HOCHZEIT ODER MEETING?

Planen Sie eine Veranstaltung, ein Meeting oder ein Bankett? Der großzügige **Meeting- und Ballsaal „Mozart“**, vier weitere Konferenzräume, die geräumige **Bibliothek** und ein **Boardroom** geben jedem Event den passenden Rahmen.